



学校だより



かりやす

「か」しく 「り」しく 「や」さしく 「す」こやか

夏休み号

発行日：令和7年7月18日

本校HP



充実した夏休みを

校長 遠田 滋



1学期がスタートしてから72日間、刈安っ子たちは様々なことにチャレンジし成長していく姿をたくさん見せてくれました。7月22日（火）の通知表渡しでは、そんな成長の足跡と今後のめあてについてお話しできればと考えております。一人ひとりのよさがさらに伸ばせるよう、家庭と学校が力を合わせて支えていければと思います。

さて、明日から44日間の夏休みが始まります。この夏休みが子ども達の心や体をさらに成長させることを願っています。チャイムや時間割から解放され、のびのび過ごせる時間があるというのはいいのですが、その時間の使い方を自分で考えるのも大事な勉強です。たっぷりある時間を有効に使い、夏休みにしか体験できないことにどんどん挑戦してほしいと思います。また、交通事故や水の事故、熱中症等に留意し、健康で有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。夏休み明けには、全員が元気一杯に登校してきてくれることを職員一同心待ちしております。最後になりましたが、保護者の皆様には1学期の教育活動にご理解、ご協力をいただき、ありがとうございました。今後ともよろしくお願ひいたします。

運動会

様々な競技を通して、運動に親しみ、体力向上を図るため、下記のように運動会の開催を予定しています。子ども達への応援をお願いいたします。

○9月27日（土） 9:00～11:00 代休9月29日（月）

○刈安小学校運動場（雨天の場合：体育館）

○寺尾保育園と共に催行います。運動会終了後、社会体育大会が開かれます。



夏季休業中の連絡

緊急のことなどがありましたら、下記にご連絡下さいますようお願いいたします。

□平日 8:10～16:40 刈安小学校 ☎288-8661

□学校閉庁日（8/9～8/17） 津幡町教育委員会学校教育課 ☎288-6700

「親子のホッとネット大作戦 Next」の配付について

通知表渡しの折に、「親子のホッとネット大作戦 Next」の冊子をお渡しします。近年、子ども達を取り巻くネット環境は大きく変化し、子どものスマートフォンや携帯電話の所持率は増加し、それに伴いネットやゲームに依存する子どもの割合も増加している現状があります。夏休みは、子ども達が自由に使える時間がある分、ネットやゲームに興じ、時間を忘れて続けてしまうことがあります。しかし、ご存じの通り様々な弊害があります。ネットやゲームがもとでトラブルが発生したり、長時間の利用により生活リズムが乱れ、健康を害したりするといった報告も聞かれます。保護者の皆様にはこの冊子を参考に、ネットやゲームとの付き合い方について是非親子で話し合っていただければと思います。よろしくお願ひいたします。

